



学校だより

熊野町立熊野中学校

# 自主自律

安芸郡熊野町中溝六丁目1番1号

TEL (082)854-0109

<http://kuma0109.ec-net.jp/>

熊中四訓

挨拶、服装、時間、掃除

令和4年3月24日(木)発行



学校教育目標

「前向き (Be positive.)」

## 第75回卒業式 挙行

3月12日(土)、卒業式を行い、100名の3年生が学び舎を巣立っていきました。元生徒会長 梶山くんの「答辞」を紹介します。

### 答辞

暖かい陽の光が降り注ぎ、桜の蕾も膨らみ始め、命の躍動する春の訪れを感じる季節となりました。本日、この良き日に、私たち卒業生100名は、これまで導いてくださった先生方に見守られながら、これまで互いに支え合った仲間と共に、新しい世界への一歩を踏み出します。新型コロナウイルスの感染拡大に一時の油断もできない中、私たち卒業生のために、このような式を催して頂き、ありがとうございます。また、来賓の方々、保護者の皆様、私たちのために参列頂きましたこと、心より御礼申し上げます。卒業生一同、この日を無事に迎えることができ、大変嬉しく思います。

今、ここに立つと、3年前の春を思い出します。期待と不安が入り混じった複雑な胸中をひた隠し、精一杯顔を上げて正門をくぐったあの日。お互いにアバカカの制服姿を笑い合いながら、希望に満ち溢れたスタートを切りました。しかし、始めてみれば、戸惑いの連続でした。教科毎にかわる先生。これまでとは違う授業スピード。そして部活動。慣れない環境の中、先輩方の背中を必死に追いかける日々が続きました。本当に大変な毎日でしたが、「音をあげるものか」と自分たちを鼓舞しながら打ち込んだ日々は、私たちの胸に「自信と誇り」となって刻まれています。そしてそんな中で自然に、いえ、必然的に「励まし合う仲間の大切さ」に気づいた最初の1年間でした。

瞬間に時は過ぎ、2年生となった私たち。入学した後輩たちは、まるで1年前の自分たちのようで、「遅い背中を見せなければ」と、身が引き締まる思いでした。そんな2年生で一番の思い出といえば、修学旅行です。場所の変更はあったものの、感染対策を徹底し、施設や宿泊先に多くの配慮を頂き、行くことができると知ったときは嬉しかったです。初めて自分の手で作ったうどん。太さも長さもまいりかかったけれど、持って帰って家族と食べると最高に美味しく感じました。それから、仲間たちと共に乗ったジェットコースターや大観覧車。何より、同じ空間で過ごした3日間は、私たちの絆をより一層深めてくれました。

様々な経験を経て、私たちは最高学年になりました。残念ながら、体育祭も文化祭も変更や縮小を余儀なくされました。しかし、諦めずに試行錯誤をした結果、「感染対策しながら出来る最善の体育祭と文化祭」を行うことができました。3年間踏みしめたグラウンドで、ダンスをはじめ、絵や文字を描いたボードでの応援を楽しむことができました。また、文化祭もリモートで開催できました。先生方や全校生徒のアイデアと協力で成し遂げた行事の達成感は、非常に大きいものでした。そして、熊野中学校の伝統である組曲。先輩方から受け継いだ自慢の伝統文化です。私たちの篠笛や太鼓、踊り、書道、吹奏楽は、在校生の皆さんにうまく引き継ぐことはできたでしょうか。私たちは、大丈夫だと、もう任せられると確信しています。本日、在校生の皆さんはここにはいませんが、ここで御礼を述べさせていただきます。

在校生の皆さん。いつも頼ってくれてありがとう。いつもついてきてくれてありがとう。熊野中学校の伝統を受け継いでくれてありがとう。これから入学する新しい仲間たちと共にこの熊野中学校を支え、より良くする原動力となって欲しいです。今日ここで、私たちが先輩方から受け継いできたすきを渡します。皆さんが熊野中学校の伝統を守りながらも、新しい取組に挑戦し、活躍する姿を応援しています。

地域の皆様。いつも温かく見守って下さいました。挨拶運動や総合的な学習の時間において、ご協力いただき、ありがとうございます。私たちの中には町外の高等学校への進学を決めている仲間もいますが、これからも変わらぬ激励を頂けたら嬉しく思います。

先生方。本当に感謝しかありません。「当たり前」のことが「当たり前」にできるという目標を胸に学校生活を送る中、先生方は常に私たちの最善を考え、どんな時も寄り添って下さいました。まだまだ成長過程の私たち。迷惑をかけてばかりでした。何度も叱られたこと。真面目な進路相談の後でも先生と冗談を言い合えた放課後の教室。間違っただけで泣いてしまったり、大きな壁にぶつかったり、時には休んだりしながらの3年間でした。その過程で、先生方から、何事にも前向きに取り組む姿勢を教わりました。勉強だけでなく、本当に多くのことを学ぶことができました。先生方は、私たちを一步、大人にしてくれました。先生、先生の目に、今日の私たちは、どのようにうつっていますか。少しずつでも確実に、成長できたでしょうか。3年間お世話になった全ての先生方に、心から感謝いたします。

家族。家族には、体育祭や文化祭など、私たちが成長した姿を、もっと見てもらいたかったです。しかし、組曲を披露できました。みんなが一致団結した笛や吹奏楽の音色、太鼓の鼓動、躍動感あふれる踊りや書道を家族に見てもらえてよかったです。私たちにとって家族は、一番自分をさげ出せる存在です。時には喧嘩もしました。すべてが自分のためだと気付いていながら、きつ当たってしまったこと、後悔しています。本当は、いつも応援してくれて、どんなことも一番喜んでくれたのが家族でした。これからもたくさん心配をかけると思いますが、よろしく願います。

3年生のみんな。長いようで短い、3年間でしたね。私たちの学年は、先生がかわることも多く、たくさんの出会いと同じくらいに、別れも経験してきました。教室でお別れ会を開いたこと。泣きながら見送ったこと。その分、新しい出会いもたくさんあったこと。今では、そのどれもが懐かしいです。いつも笑わせてくれて、一緒に笑っていて、本当にありがとう。その全てがかげがえのない時間だったと感じています。共に笑い、汗や涙を流したこの3年間の思い出は一生の宝物です。この思い出を胸に、自分の道を進んでいきましょう。

後輩、地域の方々、先生、家族、そして3年生のみんな。様々な人と関わり合いながら過ごしたこの熊野中学校での3年間は、私たちに大きく成長させてくれました。卒業生を代表し、これまで私たちを支え、導いてくださったすべての方々に感謝の言葉を申し上げ、答辞とさせていただきます。ありがとうございます。

令和4年3月12日 卒業生代表 梶山 成

～3月11日(金) 卒業式前日まで



3月12日(土) 卒業式当日



保護者の方には、卒業式後の最後のホームルームの様子をリモートでご覧いただきました。

<トピックス> ～最近の話題～

	<p><u>2月25日(金)</u> 今年度も、熊野町社会福祉協議会の補助を受け、「花いっぱい運動」を行っています。卒業式、入学式に向けて、新たに苗を植えていただきました。正門両側、正面玄関・掲揚台付近に、色とりどりの花が咲き誇っており、卒業生、新入生の新たな出発を祝ってくれています。</p>
	<p><u>3月8日(火), 10日(木)</u> コロナ拡大防止対策のため、2月に計画していた新入生説明会を資料配付のみとしました。8月のオープンスクールも実施できなかったため、平岡教諭が第一小、第三小を訪れ、中学校生活について6年生に説明しました(第二小、第四小は熊野東中の先生が訪問して説明)。</p>
	<p><u>3月11日(金)</u> 東日本大震災から11年を迎えたこの日、犠牲となられた方々のご冥福をお祈りし、哀悼の意を表するため、全校で黙とうを捧げました。この日に発行した「保健室だより」でも、過去の災害から学び、被害を最小限に抑えるためのポイントや非常持出品・備蓄品等の紹介をしています。</p>

当面の行事予定

4月、5月前半の予定

日	曜	行事等	給食	SC
1	金		×	
2	土			
3	日			
4	月		×	
5	火		×	
6	水	就任式、始業式 クラス写真(2・3年生)	2,3	
7	木	第76回入学式 9:30～ クラス写真(1年生)	×	
8	金	身体測定	○	
9	土			
10	日			
11	月	休み明けテスト(1年生)	○	
12	火	生徒会オリエンテーション	○	
13	水		○	
14	木	職員研修(午後)	×	
15	金		○	
16	土			
17	日			
18	月		○	
19	火	全国学力・学習状況調査(3年生) 家庭訪問①(希望制)	○	
20	水	家庭訪問②(希望制)	○	
21	木	眼科検診	○	
22	金	家庭訪問③(希望制)	○	
23	土	授業参観, PTA総会, 学級懇談会(午後)	×	
24	日			
25	月	代休(4/23(土)の振替)		
26	火	部活動集会	○	
27	水		○	
28	木	心電図検査, 自転車教室	○	
29	金	昭和の日		
30	土			
1	日			
2	月	中間試験発表	○	
3	火	憲法記念日		
4	水	みどりの日		
5	木	こどもの日		
6	金		○	
7	土			
8	日			
9	月		○	
10	火	尿検査, 進路説明会(3年生)	○	
11	水	尿検査	○	
12	木	内科検診	○	
13	金		○	
14	土	郡・市春季総合体育大会		
15	日	郡・市春季総合体育大会		

【お知らせ】  
① 4/7(木)の入学式は、新型コロナ拡大防止対策として、今年度も新2・3年生は代表者と吹奏楽部のみ列席となります。  
② 4/23(土)午後、授業参観, PTA総会, 学級懇談会を行う予定です。この日は給食の提供がありませんので、給食を申し込んでいる生徒も昼食を持ってくるようになります。

ふれあい相談窓口(生徒・保護者相談窓口)

体罰, セクシュアル・ハラスメント, その他の相談に応じます。直接, 先生に相談しづらいことなどがあれば, この相談窓口を利用してください。

☎ 082-854-0109 <担当> 神笠(教頭) 櫻井(養護教諭)

